



Wächter für den Amazonas-Regenwald

Das Volk der Guajajara ist entschlossen die letzten Amazonas-Regenwälder zu verteidigen: Dafür hat es eine Gruppe von Waldwächtern organisiert, die im brasilianischen Bundesstaat Maranhão patrouillieren, ohne staatliche Unterstützung. Mangelnde Aus-

rüstung, kein Lohn und die ständige Bedrohung durch die Holzmafia erschweren die Arbeit. Auf Anführer Olimpio etwa ist ein Kopfgeld ausgesetzt. Der Dokumentarfilm „This is our Everything“ erzählt von einem Volk, dessen Welt um es herum zusammen-

bricht. Am **Mittwoch, 19. März, 19 Uhr**, läuft der Film in der Reihe „FilmFörde“ im Kulturforum, Andreas-Gayk-Straße 31. Regisseur Frederik Subei ist für ein anschließendes Gespräch vor Ort.

FOTO: FREDERIK SUBEI